

**Einfache Anfrage Steiner-Kaltbrunn:
«Anschluss Wangen Ost nicht verpassen**

Wie aus der Medienmitteilung der Regierung des Kantons Schwyz zu entnehmen ist, hat der Bund seine Zusage für den neuen Anschluss Wangen Ost an die A3 erteilt. Die Kosten für den Autobahnanschluss und die Anbindung an die untergeordneten Strassen trägt der Bund. Der Kanton Schwyz wird sich im Herbst mit den betroffenen Gemeinden treffen, um die konkrete Planung des Grossprojekts zu erarbeiten. Es soll in rund 15 Jahren realisiert sein.

Diese Chance sollte der Kanton St.Gallen nutzen und mit unserem benachbarten Kanton Schwyz kooperativ im Projekt zusammenarbeiten. Mit dem Anschluss Wangen Ost ergäbe sich die Möglichkeit, den Seedamm und die Stadt Rapperswil-Jona vom Haupt-Durchgangsverkehr zu entlasten und diesen von der A53 über den See an den Anschluss Wangen Ost anzubinden.

Ich bitte die Regierung um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie steht die Regierung generell zu diesem Vorhaben?
2. Ist die Regierung bereit, diese Möglichkeit zu prüfen und mit dem Kanton Schwyz zusammenzuarbeiten?
3. Wie würde allenfalls der Terminplan für unseren Kanton aussehen?»

12. Juli 2012

Steiner-Kaltbrunn